
ÍNDICE 

Comparte tu 

Talento 

2-3 

Hermano de 

Navidad 

3-6 

Consejo Estu-

diantil  

7-8 

Novedades so-

bre nuestra 

mascota 

9 

Elección de la 

Pareja Quiteña 

10-

13 

Fiestas de Qui-

to: Preescolar 

13-

14 

ONU Primaria 15-

16 

ONU Secun-

daria 

17 

Final Copa  

Libertadores 

17-

18 

YouTube Re-

wind 2018 

19 

Ex Alumnos: 

María Paz 

Terán 

20-

21 

Lectura 

Recomendada 

22-

23 

Entretenimien-

to 

23-

24 

Jueves 7 de febrero de 2019            Parcial  3 

       
Edición Nº 18 

Todo lo que necesitas saber 
¡Síguenos en Face-
book! 
#unidadeducativa 

liceointernacional 

Periódico Escolar 

Unidad Educativa Liceo Internacional 

¡¡Felicitaciones al Club ONU!! 



¡Comparte tu Talento! 
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Por: Karla Valentina Ochoa y Valentina Cueva 

Emilia Naranjo, quien lidera este proyecto, nos cuenta lo siguiente. 
  

¿Cómo se te ocurrió la idea del proyecto “Comparte tu Talento”? 

¿Cuál fue tu motivación? 

 
Mi motivación para este proyecto fue un otro proyecto de arte muy fa-

moso llamado Inktober, en el cual cada año se ponen temas para cada 

día del mes de octubre y las personas pueden dibujar acerca de esos te-
mas durante todo el mes. 

 

¿Qué papel ocupa Ana Cristina Correa en este proyecto? 

 

Ana Cristina, mi profesora de arte, es la que coordina qué temas y ma-

teriales se utilizarán en cada mes del proyecto. Además, ha aportado 
con grandes ideas para la formación de este proyecto. Ella es la que se 

encarga de que todos reciban la información sobre el proyecto todos los 

meses. 
 

¿Ya saben cuál será el tema de los próximos meses? 

 

Para los próximos meses he pensado en algunos temas, pero aún no es-
tá decidido si es que serán los definitivos. Sin embargo, son buenas 

ideas y junto con Ana Cris haremos que sean temas divertidos y que a 

la mayoría les guste. 

Comparte tu Talento es un proyec-
to organizado por la profesora de 

arte Ana Cristina Correa y Emilia 

Naranjo, estudiante de 2 BGU, en 
el que cada mes se elige un tema y 

material nuevo para que los estu-

diantes y personal del Liceo reali-
cen distintos dibujos enseñando su 

talento.  
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Hermano de Navidad 

Por: Andrea Arcia y Karla Valentina Ochoa 

El Hermano de Navidad es un evento tradicional del Liceo Internacio-

nal, que celebró ya su 35ª edición. Esta gran muestra de solidaridad ale-

gra la Navidad de numerosas familias. Para saber qué sienten las familias 

al recibir sus presentes, preparados con tanto cariño por las familias del 

colegio, entrevistamos al azar a cinco familias que salieron del Coliseo.  

Felicitamos a Emilia Naranjo por este liderazgo que hace que todos po-

damos expresar nuestro talento artístico y así embellecer el colegio. 

Una obra del mes de noviembre con 
el tema de Día de los Difuntos 

Una obra del mes de diciembre con 
el tema de cascanueces 



Página 4 COLEGIO 

Familia 281 

Familia 234 

Martín Cárdenas nos contó que es padre de una familia de 4 niños, 2 
de ellos presentes en la foto. Participó por primera vez en el Hermano 

de Navidad. Se mostró muy feliz, al igual que sus hijos, resaltando y 

felicitando la buena labor del colegio y de la familia que regaló los pre-
sentes en especial. Martín destacó que muchos más niños deberían te-

ner la oportunidad de poder participar en este evento. 
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Familia  321 

 

Tatiana Andrango aparece en la foto junta a su hija menor. Comentó que 
tiene una hija mayor también y que participa por segunda vez en este ac-

to de solidaridad que es el Hermano de Navidad. Agradeció a la familia 

que regaló los presentes, en especial por su buen corazón y apoyo, 
deseándoles mucha bondad. 

Gustavo Terán, padre de familia, junto a sus dos hijos contó que es la 
primera vez que participó. Al preguntarle qué mensaje quería darle a la 

familia que donó estos presentes, comentó que los regalos le hicieron 

sentir muy agradecido y bendecido. 

Familia 371 

Emma Perugachi comentó con mucha alegría que en su familia hay cua-
tro niños. Sólo uno le acompañaba en ese momento. Al preguntar cuán-

tas veces ha participado, dijo que son muchos años; que ni siquiera se 

acordaba cuantas veces. Felicitó al colegio: “sigan así, ayudando a fami-
lias que viven con pocos recursos”. Además, acotó que su familia está 

muy esperanzada con el Liceo Internacional. “Ojalá no dejen de hacer 

este aporte tan fundamental”, concluyó Emma, enviando bendiciones 
para todos quienes hacen posible el Hermano de Navidad.  

COLEGIO 
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Familia 401 

En esta foto aparece Gabriela Cargua, junta a su hijo. Enseguida acla-
ró que tiene 5 hijos en total en edades de 5 a 12 años. Participó por 

segundo año. Al preguntarle si quería dejar algún mensaje, dijo que 

muchas gracias deseando una feliz Navidad.  
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Consejo Estudiantil 

Por: Leah Meythaler 

Durante los meses de diciembre y enero, los integrantes del Consejo Es-
tudiantil desarrollaron muchas actividades. En esta entrevista, Martín 

Campuzano de 3 BGU, resume y analiza las actividades principales.  

 
¿Cuáles fueron las actividades principales del mes diciembre y enero?  

 

“Durante este período se realizaron distintas actividades siendo las prin-
cipales las Fiestas de Quito, el concurso de Mario Kart, el campeonato 

de UEFA y el Correo de Navidad.”  

 
En cuanto al campeonato de UEFA, ¿quién ganó y qué les dieron de 

premio?  

 
“Los ganadores del campeonato de UEFA fueron los alumnos de Pri-

mero de Bachillerato y se les entregará una pizza a todos los participan-

tes lo más pronto posible.”  

Los integrantes del Consejo Estudiantil 2018-2019: (de izquierda a derecha): Ma-
nuela Ávila, Martín Campuzano, Ana Paula Salazar, Alberto Arcia y Luis Felipe 

Maldonado.  
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¿Cómo se organizaron para la competencia del “Mario Kart”?  
 

“El concurso de Mario Kart fue una actividad realizada en distintas aulas 

del colegio para primaria y secundaria, donde se conectó la consola “Wii 
U” a los proyectores y se jugaron todos los partidos.” 

 

¿Qué requerían los participantes para ganar?  
 

“Sinceramente, fue cuestión de suerte y de mucha práctica. Muchos de los 

participantes tenían talento para el juego y llegaron a estar muy cerca del ga-
nador. A la final solo uno podía ganar, pero el verdadero objetivo era que los 

estudiantes puedan divertirse en el colegio de maneras distintas.” 

 
¿Cuáles son las siguientes actividades que se van a organizar para febrero?  

 

“Las últimas semanas de enero se han realizado actividades como el cam-
peonato de fútbol de primaria y el concurso de fotografía para secundaria. 

Debido a que el mes de febrero tiene pocas semanas para realizar activida-

des, puesto que hay exámenes, las únicas actividades que se realizarán serán 
el Correo de San Valentín, la final del campeonato de primaria y se iniciará 

el concurso de FIFA para secundaria.” 

 
¿Hasta ahora, cómo ha sido la experiencia de ustedes en el Consejo Estu-

diantil? ¿Lo han disfrutado?  

 
“Sinceramente, ha sido todo un éxito. Hemos logrado cumplir todas nues-

tras propuestas, y a la par hemos formado lazos con todos los estudiantes, 

integrándolos al Consejo y haciendo que formen parte de él. Ha sido algo 
increíble que se ha conse-

guido con mucho esfuerzo 

y lo hemos disfrutado mu-
chísimo.” 

Foto a la derecha: los parti-
cipantes de la Pareja Quite-

ña, actividad organizada 
por el Consejo Estudiantil.  
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Novedades sobre nuestra mascota:  

el tigre blanco 

Por: Leah Meythaler 

 
Sin duda, el cambio de mascota del colegio ha impactado bastante 

en la imagen de nuestro colegio. El tigre blanco es un animal que en-

tre todos los alumnos hemos escogido. Es notorio que le queda muy 
bien a nuestro colegio: ya tenemos a nuestra querida mascota. Ahora 

solo falta una cosa por saber: el nombre. Esto nos ha causado mucha 

intriga.  
 

¿Cuál crees tú que será el nombre de la mascota?  

 
Nos han informado que en poco tiempo se sabrá el nombre de esta 

mascota y es una gran sorpresa. Nosotros creemos que les encantará 

el nombre. 
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Elección de la Pareja Quiteña 

Foto arriba: las parejas desde 8 a 10 EGB que participaron en la Pareja Quiteña 

Por: Valentina Cueva 

La elección de la Quiteña Bonita y el Chullita quiteño se ha vuelto una 
tradición para nuestro colegio. Cada paralelo de 8 a 10 EGB elige a su 

pareja quiteña que los representa frente a un jurado. Ellos se presenta-

ron frente a todos los estudiantes de la secundaria el viernes 7 de di-
ciembre de 2018. El programa de la Pareja Quiteña 2018 fue organiza-

do por el Consejo Estudiantil.  

 
 

Este año el jurado calificó desenvolvimiento escénico, vestuario y la 

leyenda. Sus integrantes fueron los profesores Carmen del Pozo y Ro-
drigo Maldonado, y por otro lado, dos alumnos: Paula Pacheco de 3 

BGU y Rafaela Zambrano de 2 BGU.  
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 8 EGB ABETOS Nina Ávila José Martin Estupiñán La dama tapada 

8 EGB RETAMAS Ana Paula Betancourt Juan Mateo Perrone La viuda de Santo Do-
mingo 

9 EGB ARCES Sara Muñoz Eduardo Molina La bella Aurora 

9 EGB FRESNOS Karla Ochoa  Nicolás Páez La mano negra 

10 EGB ALISOS Emily Gallardo Tomás Herrera El Candelabro 

10 EGB MAGNOLIAS Camila Dávila Daniel Jiménez La Capa del Estudiante 

El jurado decidió dar el premio de mejor pareja quiteña a Ana Paula 
Betancourt y Juan Mateo Perrone de 8 EGB Retamas. Les hicimos 

algunas preguntas.  

 

Ana Paula: 
 

¿Por qué decidieron ser chulla quiteño y quiteña bonita? 

“Primero mis compañeros me nominaron y salí electa de 8 EGB Re-
tamas. Luego, mi profesora me preguntó si quería ser quiteña bonita 

y acepté; había faltado toda esa semana porque estaba enferma.” 

  
¿Qué sintieron al ver el coliseo lleno y todos aplaudiendo? 

“Sentí algo que no es muy fácil de explicar, fue una mezcla de nervios 

con felicidad, emoción, confianza, incertidumbre, ganas de hacer un 
buen papel, y sobre todo no quería defraudar a mi curso, a mi compa-

ñero y a mí misma. No sabía si iba a ganar o no, porque la decisión 

final siempre la tiene el jurado, pero muy aparte de ganar o no solo 
quería disfrutar dando lo mejor de mí.” 

  

¿Cómo se prepararon para el evento? 
Como había faltado toda esa semana, mi profesora me envió mis diá-

logos. Practiqué en casa con ayuda de mis papás y mi ñaño. Cuando 

volví al colegio, hicimos varios ensayos generales con las demás pare-
jas. Nunca tuvimos la oportunidad de practicar mi compañero y yo. 

El día del programa, nuestra presentación fue muy espontánea, ya 

que ese momento agregamos cosas que no estaban planeadas.” 
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¿Por qué decidieron esa leyenda? 
“Nuestra profesora nos entregó la leyenda y nos gustó mucho. Porque era 

corta, casi nadie sabía sobre ella y era entretenida.” 

  
¿Te gustó está experiencia? 

“Fue una experiencia realmente inolvidable. Disfruté mucho cada segun-

do, me encantó haber participado, me emocionó demasiado haber ganado 
porque sé que desde hace mucho tiempo octavo no había ganado este con-

curso y además no es común que ganes en pareja, además sentir el cariño y 

apoyo de mi familia, amigos, y compañeros cuando ganamos, es indescrip-
tible. Cada abrazo, cada palabra y cada mensaje hacían que esa emoción 

no se vaya, incluso personas del colegio que no eran cercanas lo hicieron, 

la verdad eso hace que la emoción no se me vaya hasta ahora. Agradezco a 
mis papás, a mi ñaño, a mi familia, a mis amigos, a mis compañeros, a to-

dos los que de alguna manera fueron parte de esto y a Juan Mateo, ya que 

hicimos un gran dúo.” 
 

Juan Mateo:  

 
¿Por qué decidieron ser 

chulla quiteño y quite-

ña bonita?  
“Yo decidí serlo por-

que es una nueva expe-

riencia que quería pro-
bar y se veía interesan-

te.” 

  
¿Qué sintieron al ver el 

coliseo lleno y todos 

aplaudiendo?  
“Fue algo genial por la adrenalina que se siente estar al frente de todo un 

colegio, no me imaginé nunca que iba a pasar.” 

  
 ¿Cómo se prepararon para el evento?  

“Nuestra profesora Isabel nos dio la leyenda y practicamos cada uno en su 

casa y en un repaso que hubo en el colegio.” 
  



Página  13 COLEGIO 

¿Por qué decidieron esa leyenda?  
“Sinceramente fue nuestra profesora Isabel quien la escogió, y cuando nos la 

entregó y la leímos nos gustó de inmediato. No era muy común seguramente 

por su novedad.” 
 

¿Te gustó está experiencia? 

 Sí y mucho. ¡Ha sido una de las mejores experiencias que he tenido desde 
que me saqué mi primer diez! 

Todos los quiteños celebran Fiestas de Quito, y los del cole chiquito no se 
escapan. Cuando las Fiestas de Quito llegan, los niños pequeños las cele-

bran disfrazándose de quiteñas bonitas y chullitas quiteños. Durante el 

evento que se realizó en el Coliseo a inicios de diciembre, hicimos pregun-

tas a algunos participantes: 

 

¿Cómo te llamas y en qué curso estas? 

¿Qué vas a hacer en casa por fiestas de Quito?  

¿Por qué crees que existen las fiestas de Quito? 

Sara Muñoz y Eduardo Molina de 9 
EGB Arces desfilando  

Martín Campuzano y Manuela Ávila, 
integrantes del Consejo Estudiantil, 

contentos con el resultado 

Fiestas de Quito: Preescolar 

Por: Andrea Arcia 
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Soy Patricio y estoy en Girasoles, yo voy a celebrar con comida típica. Creo 

que las fiestas de Quito existen porque son divertidas. 

 

 

 

Soy Julián Páez y estoy en Conejitos, yo voy a celebrar 

yéndome al parque y a la piscina. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Soy Victoria Cerezo y estoy en Manzanos. No voy a hacer nada especial por 
fiestas de Quito; creo que las fiestas de Quito existen porque han pasado mu-

chos años desde que existió Quito.  

Soy Luciana y estoy en Tulipanes. Lo que voy a hacer 

por fiestas de Quito es irme de viaje. Creo que existen las 

fiestas de Quito porque cumple años. 

 

Soy Iván y estoy en Pajaritos. Creo que existen las fiestas 

de Quito porque ya mismo son. 

Foto arriba: Patricio 
Carpio. 
Foto a la extrema iz-
quierda: Julián Álva-
rez.  
Foto a la izquierda: 
Victoria Cerezo. 
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CAENU Jr: Modelo ONU para alumnos 

de 6 y 7 EGB 

Por: Victoria Carvajal y Samanta Guerra 

Si quieres divertirte y aprender al mismo tiempo, te sugerimos participar en un 
Modelo ONU. No sólo es para estudiantes de secundaria; una vez al año estu-

diantes de 6 y 7 EGB también pueden ir. En este Modelo, organizado por el 

colegio Alberto Einstein, había cinco comités: Asamblea General 1 (comité 
político-jurídico), Asamblea General 2 (comité económico-social), Asamblea 

General 3 (comité ético-ambiental), Consejo de Seguridad e incluso había un 

comité en inglés: Human Rights Council.  
 

Antes de ir al Modelo, se organizaron clases de preparación, para entender 

mejor los temas que se trataban, los diferentes países que participaban, y có-
mo debatir siendo un país. El día viernes 18 de enero, nos fuimos muy nervio-

sos al Modelo llamado CAENU Jr. (nota: las autores del artículo participa-

ron). Encontramos 170 delegados de diferentes colegios. Cuando llegamos, 
nos recibieron entregando una maleta a cada delegado que tenía unas carpetas 

que incluían una libreta para apuntes, enmiendas y mensajería, así como la 

placa, que es una cartulina doblada con el nombre de tu país. Luego nos en-
tregaron credenciales que contenían información de cada país. 

La delegación del Liceo Internacional en el colegio Alberto Einstein 
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Antes de la ceremonia en la que se declara inaugurado el Modelo, todos los 
delegados participaron en las negociaciones informales. En este espacio, reco-

lectas firmas de apoyo de otros países para tu resolución. En una resolución, 

tratas de presentar una solución a un problema, por ejemplo cómo evitar la 
contaminación de los océanos con los plásticos. Las resoluciones fueron deba-

tidas en el segundo día del Modelo. Por otro lado, los delegados hicieron sus 

discursos de apertura y las políticas de Estado. En una política de Estado ex-
plicas la posición de tu país en el tema que se está tratando en ese momento.  

Foto arriba: algunos 
de nuestros delegados 

mostrando sus placas.  
 

 
Foto a la derecha: los 

31 participantes de 6 
y 7 EGB antes de salir 
al Modelo CAENU 

Jr. 

Podríamos contar muchos 
más detalles muy interesan-

tes. En fin, el tiempo pasó 

muy rápido. En la ceremo-
nia de clausura la presiden-

cia de cada comité felicitó 

el trabajo realizado por to-
dos los participantes a tra-

vés de sus ideas para crear 

un mundo mejor. Algunos 
recibieron un premio espe-

cial por su participación. 

Todos salimos muy conten-
tos y con ganas de partici-

par nuevamente en un Mo-

delo ONU. 
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COLEGIO / DEPORTES 

ONU Secundaria: el Liceo se lleva el premio de 

mejor delegación en SEKNU XIV 

Final Copa Libertadores:  

Boca Juniors vs. River Plate 

Por: Sander Lauret 

Por: Ana Paula Betancourt 

En el Modelo ONU 
del colegio SEK Qui-

to, SEKNU XIV, la 
delegación del Liceo 

logró llevarse el pre-
mio más prestigioso: 

el de mejor delega-
ción. El colegio no lo 
había logrado en más 

de cinco años. 

 

Además, dos delega-

dos (Lorenzo Rosanía 
y Leonardo Foti) se 
ganaron el premio de 

mejor delegado, y una 
beca del 25 por ciento 

en la Universidad 
SEK. ¡¡Felicitaciones 

para todos!! 
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El partido de vuelta de la final de la 
Copa Libertadores finalmente se dis-

putó el 9 de diciembre del año pasado, 

pero en un inicio estaba prevista para 
otra fecha. La final fue postergada de-

bido a agresiones muy serias. Un gru-

po pequeño de hinchas de River que 
estaba cerca del estadio apedreó el au-

tobús de Boca Juniors mientras estaba 

llegando al estadio en el que se iba a 
jugar la final de la Copa Libertadores. 

 

Reconociendo la gravedad del asunto, 
la Federación Sudamericana de Fút-

bol, Conmebol, decidió cambiar la fe-

cha del partido. En el encuentro, juga-
do en el estadio Santiago Bernabéu en 

Madrid, River Plate conquistó su 

cuarto trofeo de la Copa Libertadores 
al ganar 3-1 a Boca Juniors. Hay que 

recalcar que esta fue la final más larga 

de la historia, ya que los disturbios 
causaron un atraso de más de dos se-

manas. 

Bus de Boca siendo apedreado.  

 

Foto sacada de: Periódico AS. https://
as.com/futbol/2018/11/24/
videos/1543085288_667663.html  

River luego de ganar la 
final.  

 

Foto sacada de: Perió-
dico El País. https://
elpais.com/
deportes/2018/12/09/
actuali-
dad/1544343167_22160
7.html  
 
 

Fuente: https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html  

https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544388788_348244.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544388788_348244.html
https://elpais.com/tag/boca_juniors/a
https://as.com/futbol/2018/11/24/videos/1543085288_667663.html
https://as.com/futbol/2018/11/24/videos/1543085288_667663.html
https://as.com/futbol/2018/11/24/videos/1543085288_667663.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
https://elpais.com/deportes/2018/12/09/actualidad/1544343167_221607.html
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Por: Ana Paula Betancourt y Leah Meythaler 

YouTube Rewind 2018 

Como ya la mayoría sabe, YouTube crea un Rewind sobre todas las ten-
dencias del año, y este 2018 no fue la excepción. Sin embargo, este video 

ha decepcionado a muchos y ha sido uno de los más criticados. Aquí tie-

nen algunas tendencias que aparecieron en este video. 
 

Fortnite está muy presente en este recopilatorio y no solo por ser el video-

juego más importante del momento. Este videojuego ha inundado las re-
des este 2018 con todos sus gags y bailes que han contagiado a todos. 

También la presencia de Mason Ramsey, el niño que se hizo viral al can-

tar Yodel en un supermercado Walmart con pajarita y botas de cowboy, 
sorprendió a muchos. 

 

Una de las partes más cómicas del video es el momento en el que hacen 
una recreación de la boda real del año, la de Meghan Markle y el Príncipe 

Enrique, que captó la atención del mundo entero durante semanas. Por 

supuesto, el ‘In My Feelings’ Challenge no podía faltar en este recopilato-

rio. Pero no todo en el YouTube Rewind 2018 es humor. Los youtubers 

también dedican unos minutos a elogiar a todos aquellos que en este año 

han luchado por visibilizar la salud mental, por la igualdad de mujeres y 

hombres, por la educación de los niños en todo el mundo y por la evolu-
ción que ha experimentado la representación de la sociedad asiática en los 

medios de comunicación. Un dato interesante es que los ‘No Me Gusta’ 

duplican ya a los ‘Me Gusta’ recibidos por el resumen. Así que dinos, ¿te 
gustó el Youtube Rewind? 

Fuente: https://

www.lavanguardi

a.com/
muyfan/20181207

/453412352046/
youtube-rewind-

2018-will-smith-
fortnite-k-
pop.html 

https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
https://www.lavanguardia.com/muyfan/20181207/453412352046/youtube-rewind-2018-will-smith-fortnite-k-pop.html
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Ex Alumnos: María Paz Terán 

Por: Karla Valentina Ochoa 

María Paz Terán la ex presidente 
del Consejo Estudiantil, graduada 

en el 2017. ¿Qué rumbo tomó la vi-

da de nuestra querida ex alumna?, 
¿Sus arduos años de estudio y dedi-

cación dieron fruto? 

 

¿Dónde te encuentras en este mo-

mento y qué estás estudiando? 

En este momento estoy estudiando 

Ciencias Políticas en Canadá, en la 
Universidad de British Columbia. 

La universidad está ubicada en 

Vancouver. 
 

 ¿Ha cambiado tu vida después de 

graduarte? ¿De qué manera?  

Totalmente, la verdad ha sido como 
una montaña rusa. Tuve que apren-

der a vivir sola, a acostumbrarme al 

frío y a una nueva cultura. Tuve 
que hacer nuevos amigos y acos-

tumbrarme a hablar inglés todo el 

tiempo. Además, empecé mi primer 
trabajo.  

 

Sabemos que tú fuiste una de los 

fundadores del Liceo Times. ¿Nos 

puedes contar cómo fue y si esta 

experiencia te ha servido en algo 

en tu vida actual? 

El Liceo Times nació como un pro-
yecto de labor social. Sin embargo, 

con el tiempo  Emilio, Diego, Juan 

Foto arriba: María Paz en Vancouver.  

Foto abajo: María Paz en 3 BGU.  
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Daniel, José David, Doménica y yo queríamos que el periódico no sea só-
lo un proyecto de labor social, si no una oportunidad para demostrar to-

das las increíbles cosas que hacen los jóvenes del Liceo y del Ecuador. El 

periódico me ayudó a dejar la timidez a un lado y arriesgarme a hacer en-
trevistas a gente que no conocía para nada como Fausto Miño y la banda 

Les Petit Batards. Todas estas experiencias me han ayudado mucho a ser 

menos tímida y poder hacer nuevos amigos.  
 

Hace dos años fuiste presidenta del Consejo Estudiantil. ¿Seguiste la 

campaña del actual presidente Martín Campuzano, secretario de tu 

equipo hace dos años? ¿Cómo? 

¡Sí! Fue muy emocionante seguir la campaña de Martin aunque sea de tan 

lejos. El internet me ayudó muchísimo. Hacíamos video llamadas para 

que me cuente como le estaba yendo, sus planes y también sus miedos. El 
día de las elecciones, mi hermana, Martín y mis amigos me iban contando 

lo que estaba pasando hasta que dieron los resultados. Ahora que ya es 

presidente, es increíble ver todo lo que él y su equipo han logrado en este 
año.   

 

¿Cuáles son los mejores recuerdos que tienes del colegio?  

Esta va a ser una respuesta larga. Viví muchos momentos increíbles en el 
Liceo. En la primaria hacía picnics todos los recreos con mis amigos. 

También me encantaban los paseos con el curso, como el paseo de sexto 

grado. En la secundaría, uno de los mejores recuerdos fue ganar el Conse-
jo Estudiantil. Hasta ahora extraño mucho las campañas y las salidas de 

clase. Una de mis partes favoritas era pasar por las clases dando anuncios 

y enterándome de lo que pasaba en el cole. Afuera del Consejo, disfruta-
ba mucho de las fiestas y salidas con mis amigos. De las coreografías, a 

pesar de que no era muy buena me encantaba que en el día de coreogra-

fías todo el curso vaya a mi casa a comer y alistarse para la presentación. 
Extraño mucho ir a comer al bar, verle a mi hermana todos los recreos y 

todas las conversaciones en Inspección o con el personal del Liceo. El Li-

ceo siempre será un lugar muy especial para mí.  
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Por: Isabel Aguinaga 

"De burros, poetas y lobos" de María de los Ángeles Boada - ILUSTRACIONES:  

Tito Martínez 

María de los Ángeles Boada nos invita a conocer las 

aventuras de tres personajes que son felices, siendo 

ellos mismos y mostrándose auténticos a pesar de lo 

que dicen los demás.  

Así, tenemos a Bruno un burro que va a la escuela y 

resulta ser muy inteligente, a Fidelio un lobo que se 

niega a conseguir las cosas por las malas y a Renato un 

sapo que no quiere casarse con una princesa. 

Con este cuento abordamos temas como la conviven-

cia, la individualidad y los valores como la autenticidad 

y lealtad.  

 

Margarita Pareja - Preescolar 

¿Alguna vez has querido acabarte hasta el último peda-

zo de un delicioso pastel, pero sabes que ya comiste 

demasiado y que no deberías continuar comiendo?  

El problema es que en esos momentos nos parece que 

queremos ambas cosas. 

En el cuento “Las galletas” de Arnold Lobel, Sapo y Se-

po se enfrentan a un dilema parecido, los personajes 

quieren dejar de comer galletas antes de que les duela 

el estómago, pero están tan ricas que no pueden dejar-

las. 

“Las galletas”, explora el tema de la fuerza de voluntad 

de una forma divertida y simple, mientras que plantea 

un problema profundo e interesante. 

Anímate a leer este divertido libro y disfrutas mucho, 

es uno de mis cuentos favoritos.   

Roxana Guzmán - Primaria 

Galletas, de Sapo y Sepo, Inseparables” de Arnold Lobel 
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“A la sombra del árbol violeta” de Sahar Delijani 

«Todos llevamos un árbol dentro. Encontrarlo es sólo 

cuestión de tiempo». 

La novela transcurre en Irán y se inicia a principios de la 

década de los 80, cuando quienes colaboraron en la revolu-

ción contra el Sha Reza Pahlevi son perseguidos y encarce-

lados en la prisión de Evin porque sus ideas políticas no es-

tán de acuerdo con lo postulado por el ayatolá Jomeini de 

la República Islámica de Irán. En lo que se podría decir es la 

segunda parte de la novela, es la vida que llevan los hijos de 

los presos de 1980 y cómo ha cambiado (o no) la realidad. 

Es una inspiración autobiográfica, porque la autora, hija de 

opositores al régimen del ayatola, nació y pasó los primeros 

meses de vida en la cárcel teheraní de Evin.  Es una novela 

real, con un lenguaje descriptivo y conmovedor. Quizás el 

número excesivo de personajes la dificulta en ciertos mo-

mentos, pero la historia te engancha.  

Isabel Aguinaga - Biblioteca 

** Si deseas colaborar con esta página, por favor habla con Isabel Aguinaga - Biblioteca 

ENTRETENIMIENTO 

EDICIÓN COLORES 

Por: Andrea Arcia 

Fuente: https://www.youtube.com/watch?v=dMaLGb7229k&pbjreload=10  
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